

## LOS MAYORES SE VAN DE “LUNA DE MIEL”

**Vva. de la Cañada, 19 de abril.-** La Concejalía de Mayores última los preparativos del viaje a Palma de Mallorca, organizado tras el éxito de la exposición de fotos de boda con la que los mayores celebraron el Día de San Valentín, el pasado 14 de febrero. “La idea surgió entonces cuando un grupo de mayores le sugirió al alcalde la posibilidad del viaje ya que muchos de los que participaron con su foto no pudieron disfrutar de una luna de miel”, explica la Concejal de Mayores, M<sup>a</sup> del Tránsito Luis Hernández.

El viaje, del 20 al 27 de abril y financiado por el Ayuntamiento, llevará a 28 de las parejas participantes por los lugares más bellos de la isla como la Sierra de Tramuntana. Dichas excursiones han sido subvencionadas por Sa Nostra Caixa de Balears.

El alcalde, Luis Partida, despedirá a los mayores mañana, a las 14:00 horas, en la plaza de España (Villanueva de la Cañada), antes de que partan en autobús hacia el aeropuerto de Barajas.